

おの先生の ブレイクタイム

(テーマ) 僕の子ども達



ミソラちゃん是我が家のアイドルだと僕は思っていて、長女だからか、甘やかして育ててしまいました。もちろん子供4人、全員可愛いですが、初めての子供という事もあり、かなり力を入れ過ぎました。

お陰様で、性格が僕に似てしまっていて、毎日妻を困らせる筆頭株主になってしまいました。そんな彼女も、もう中学3年生です。ですが、本当に子供の成長は早いと思います。

つい、この前、神戸市須磨区の産婦人科で生まれ、僕は妻の家に泣きながら夜中に出産の報告電話をした気がします。一人目は皆さん同様、育児の仕方でも手探りで、夜泣きがひどく、夕方にも暮れた事もありました。やたらと色々なグッズを買って、だいぶ無駄遣いをしたなーと懐かしく思い出します。

その頃、僕は小児科医の世界で仕事はしていました。小児循環器という特殊な領域だった事もあり、娘の高熱にも対応出来ず、先輩の小児科の先生に助けを求めた事もありました。

医者でしたし、大きくなりては小児科医でしたが、自分の娘ともなると甘やかして、いざと言うときは何も出来ないものですね。

そんなミソラちゃんは大した病気もせず成長し、誰に似たのかは不明だけど、応援団長、生徒会、部活の部長、スピーチ大会出場、海外ホームステイなど、前に前に出る子になりました。残念ながら勉強は例外的ですが、



今の彼女はきっと僕より忙しいだろうし、僕と遊びに出掛けるより、友達と遊ぶ方が楽しいかも知れない。一緒に過ごす時間が少なくなっている事はとても寂しいけれど、それだけ成長したんだなとも思っています。

これからも甘やかすなど妻に怒られるとは思いますが、彼女



の人生のサポートは僕が先頭に立ってやって行きたいなんて勝手な事を考えています。

とりあえず、出した物を片付ける事が出来る様になって欲しい、僕が後片付け担当に妻から指名されてるから...。また、たまには甲子園に阪神の応援にでも行きましょう。あ、ついでの間、難波に二人で出掛けました。お昼はお好み焼きを食べ、ベタな道頓堀、アメリカ村に連れ行ききました。たまには財布の紐が緩いパパと一緒にいいんじゃないですか、ミソラちゃん？

なんやかんや言ってみんな仲良し



TREND

新しい年をいかがお過ごしでしょうか？インフルエンザも流行りだしましたね。後は胃腸炎、溶連菌、水ぼうそうが多い様です。おの小児科は子供たちの総合受付、受診内容はどんな事でも構いません。迷ったり、お困りの際は先ずお越し下さい。スタッフ一同、子供たちの診療に全力を尽くします。今年もよろしくお祈りします。

おの小児科 院長 小野 英一 先生

次回もお楽しみに！2月9日発行の
ままたん3月号で！
おの小児科
☎072-773-6125
伊丹市野間3-1-21(伊丹野間郵便局の南隣)

ホームページにはこの他のコラムも掲載中♪
おの小児科 検索
無料駐車場 22台完備

